
伊勢市地域審議会会議概要 
（平成 26 年度 第 3 回二見地区地域審議会） 

 
１．日  時 平成 26 年 11 月 5 日（水） 
 
２．場  所 二見総合支所 3 階 第 1 会議室 
 
３．会議内容 ①今後の総合支所に対する意見について 
 
４．出席委員  山本貞夫委員、濱口憲敏委員、松本誠委員、奥野雅則委員、

橋本清美委員、北井伸治委員、北村峯記委員、加藤正彦委員、

松原孝次委員、松本昌純委員 
 
５．欠席委員 松本徳男委員、中村恒委員、酒徳孝委員、濱條幸久委員 
 
６．出席職員 二見総合支所長、係 
 
７．傍聴人 ０名 
 
８．内容（概要） 
 前回の会議での発言を元に別紙資料を作成し、その資料に基づいての会議と

なった。資料を元に委員から支所長への質問・回答が行われたが、意見書へ反映

するような意見として追加の発言は次のとおり。 
 
・まちづくりに関して手をひいている印象があり、民間の負担が大きいと感じ

る。 
・本庁へ福祉関係の事務を移行するとして、現状では受け入れ体制が不十分であ

るため、仮に本庁一括とするのであれば、受け入れ体制を万全にしてからにする

べき。 
・二見総合支所に対する人員数の削減について、合併後に段階的に削減されてい

るのは事実であるが、住民側の慣れや努力も含めて不便と感じる点がないか検

証がされていないのではないか。 
・合併特例債のある今の現状のサービスを今後も維持していけるのか。 
 
今後、会長で意見書の内容となる項目をまとめ、小俣総合支所へ一旦提出し、意

見書という形に整え、１２月２日に市長へ意見書を提出する予定である。 


